

Le Venezuela dénonce que le blocus empêche l'achat de vaccins anticovid par le mécanisme Covax



Moscou, 22 juin (RHC) Le ministre des Affaires Étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a dénoncé mardi les difficultés rencontrées par le pays pour acheter des vaccins contre le Covid-19 à cause des

sanctions, et notamment l'impossibilité de les acquérir dans le cadre du mécanisme international Covax, sous l'impulsion de l'Organisation mondiale de la santé (OMS).

Parlant au Club International de Débats Valdai, le diplomate a indiqué que le programme refusent de livrer au pays les vaccins s'il ne paie pas le montant total, alors que le dernier paiement n'a pas pu être effectué car il a été bloqué par une banque suisse. " Qu'on nous rende l'argent et avec cet argent nous achetons les vaccins à la Russie, à la Chine, à Cuba ou à qui de droit", a déclaré Arreaza.

"Ils ne savent pas combien il est difficile de faire des paiements pour un pays aussi sanctionné que le Venezuela", a regretté Arreaza, qui a rappelé que 6 milliards de dollars vénézuéliens sont bloqués à l'étranger "en pleine pandémie" en raison des sanctions.

"Nous n'avons pas pu acheter assez de vaccins", a déclaré le chef de la diplomatie vénézuélienne, qui a remercié la Chine et la Russie pour la fourniture de leurs médicaments. En particulier, le diplomate a précisé que Caracas avait signé un accord avec Moscou pour la livraison de 10 millions de doses de ses vaccins, dont 1,2 million ont été reçus jusqu'à présent.

"Nous espérons bientôt atteindre ces 10 millions et continuer à développer nos achats en Russie", a ajouté le ministre.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/261520-le-venezuela-denonce-que-le-blocus-empeche-lachat-de-vaccins-anticovid-par-le-mecanisme-covax>



Radio Habana Cuba